

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA Nº 203-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Wigberto Vásquez: las regiones pedimos mayor descentralización

El gobernador regional de Cajamarca -en el 197 aniversario de la independencia- precisó que existen varios procesos pendientes por resolver de parte del gobierno central.

Las regiones requieren que el gobierno central culmine el proceso de descentralización con la finalidad de otorgar más competencias a los gobiernos regionales y municipales para promover el desarrollo de la población, aseguró el gobernador regional de Cajamarca, Wigberto Vásquez Vásquez, durante su alocución por el 197 aniversario de la independencia de nuestra Patria, en la ceremonia realizada en la plaza de armas de Cajamarca, el jueves 26 de julio.

"La independencia del Perú fue un proceso histórico, social y político, por lo que desde esta histórica plaza de armas de Cajamarca reconocemos el esfuerzo y la valentía de nuestros precursores, próceres y mártires que ofrendaron su vida en la búsqueda de justicia y de un desarrollo integral de nuestra Patria. También recordamos a muchos personajes anónimos que entregaron su vida por el Perú", aseguró Vásquez Vásquez.

La autoridad regional aseguró que "hoy, todavía tenemos algunos procesos sociales por resolver. La descentralización del país, tan anhelado por todas las regiones del país que se avanzó muy poco, por eso todas las regiones del Perú firmamos un acuerdo para que este proceso se desarrolle con mucho más decisión por el gobierno central, el que debe otorgar más competencias a los gobiernos regionales y municipales".

"Luchemos por el derecho irrestricto a la vida, el respeto a la mujer, quien es atropellada, por lo que protestamos y exigimos mayor seguridad para toda la ciudadanía", puntualizó.

La autoridad regional aseguró que debemos apostar por una "lucha frontal contra la corrupción, ante los últimos hechos divulgados en nuestro país, por lo que exigimos una severa investigación, que se realicen los cambios necesarios en el Poder Judicial y que haya en todos los sectores transparencia, honestidad y la buena voluntad de servicio a los demás".

"Nuestro homenaje a todos los mártires cajamarquinos que lucharon por nuestra región, defendiendo nuestro desarrollo, defendiendo el agua, nuestros páramos y apostando por mejores posibilidades de vida para nuestra población", expresó.

Wigberto Vásquez indicó que las autoridades regionales "fuimos denunciados constitucionalmente por emitir una ordenanza que reconoce la existencia -en nuestra región- de rondas campesinas, pueblos originarios, pueblos nativos y comunidades campesinas; por lo que exigimos que el Tribunal Constitucional resuelva a favor de la necesidad del pueblo de Cajamarca y no a favor de otros intereses, en tal sentido llamamos al pueblo a acompañarnos cuando realicemos la defensa de Cajamarca".

Se agradece su difusión. Cajamarca, 26 de julio de 2018.

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA